

BIG ISSUE

Pjs Wali Kota Launching Info Wisata Berbasis Digital, Manjakan Wisatawan di Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.BIGISSUE.ID

Nov 21, 2024 - 22:41

Dorong Penjualan Produk UMKM Mendunia, Pjs Wako Launching Portal TokoUMKM Bukittinggi

Portal TokoUMKM ini didesain sedemikian rupa dan berisi informasi dan display produk UMKM Kota Bukittinggi, berupa e-kraf, kuliner, jasa dan lainnya, lengkap dengan foto, nama usaha, alamat, item yang dijual, harga, akun medsos hingga pengunjung dapat menghubungi/memesan melalui kontak nomor HP/WA.



Pjs Wali Kota Launching Info Wisata Berbasis Digital, Manjakan Wisatawan di Bukittinggi

Bukittinggi --- Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, launching informasi kepariwisataan Kota Bukittinggi berbasis digital, menggunakan QR

Code untuk kemudahan aksesnya, bertempat di Hotel Grand Bunda, Kamis, 21 November 2024

Launching QR Code informasi kepariwisataan Kota Bukittinggi ini, dihadiri oleh Kadis Pariwisata, Kadis Kominfo, Kadis Perindag, Kadis Sosial, Kacab Bank Nagari, Dirut BPRS Jam Gadang, pengurus Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kota Bukittinggi dan Asosiasi Perusahaan Perjalanan Wisata Indonesia (ASITA) Kota Bukittinggi.

Pjs Wako, Hani Rustam, mengapresiasi peluncuran QR Code informasi keparawisataan yang inovatif. Dengan adanya inovasi QR Code yang digagas oleh Pjs Wako ini, akan mempermudah wisatawan dan pengunjung Bukittinggi dalam mengakses informasi dan data mengenai destinasi wisata, sejarah, peta lokasi wisata di Bukittinggi.

Dengan cara memindai QR Code yang disediakan di hotel dan berbagai lokasi strategis lainnya, maka pengunjung dapat terhubung ke informasi yang dibutuhkan.

"Saya berharap dengan adanya digitalisasi informasi kepariwisataan ini, pihak PHRI dan ASITA Kota Bukittinggi nantinya dapat menampilkan QR code ini di hotel dan tempat strategis lainnya, agar wisatawan dan pengunjung Kota Bukittinggi mendapat informasi dan data secara mudah dan cepat dengan men-scan kode QR yang terhubung ke website pengelola informasi kepariwisataan Bukittinggi," ungkapnya.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, berharap penguatan kolaborasi antara Pemko Bukittinggi dengan PHRI, ASITA serta masyarakat Kota Bukittinggi, untuk menjadikan pariwisata Kota Bukittinggi semakin berkembang menjadi destinasi wisata super prioritas.

"Kedepan, informasi kepariwisataan berbasis digital ini akan terus dikembangkan, sehingga semakin banyak informasi yang bisa diakses dengan mudah, cepat dan gratis oleh wisatawan dan pengunjung kota Bukittinggi," pungkas Hani.